

MOLLET

Partido de Fiesta Mayor

Mollet, 2 - Mataró, 6

MOLLET. (Crónica de nuestro corresponsal A. C.) — Encuentro de Fiesta Mayor en el que el Mollet hizo la presentación oficial ante los aficionados locales y teniendo como contrincante al fuerte y potente equipo de tercera división, C. D. Mataró.

Mucho equipo resultaron ser los de la costa para los del Vallés, ya que forzosamente se había de notar la diferencia de categoría en que militan y máxime que el Mataró presentó a todo su primer equipo. Con ello queremos decir que la victoria fue justa para los visitantes, aunque eso sí, demasiado abultada, pues por lo que sucedió en el terreno de juego, un cuatro a dos, hubiese sido más fiel reflejo.

EL MOLLET NO DESENTONÓ

Digamos por ello que el Mollet, a pesar de todo, no desentonó, pues principalmente en la primera parte, que terminó con empate a uno, fue sumamente nivelada y en ella los muchachos

del Mollet trataron de tú a tú al equipo visitante. En la segunda, el Mataró, con mejor prepara-

ción física, se impuso en el tiro a gol, pero fue una lástima que el Mollet, en algunos tiros de Butchosa no tuviese más fortuna, pues también en esta parte los muchachos azulgrana tuvieron momentos de acierto.

EL MOLLET, PUEDE CUAJAR UN BUEN EQUIPO

Efectuar un juicio por este encuentro de los componentes del Mollet, sería demasiado aventurado, pero de lo que sí estamos seguros es de que dentro de la categoría en que ha de militar, será uno de los gallos del grupo, a poco que la suerte no le sea adversa. Sin embargo, creemos que el Mo-

equipos de salida presentaron las siguientes alineaciones:

MOLLET: Domingo, Alonso, Rosselló, Pous; Durán, Charles; Sabatell, López, Rincón, Butjosa y Montasell.

MATARÓ: Carrillo, Villanueva, Vila, Villegas; Roca, Pons; Roy, Xirau, Eisindi, Celestino y Clemente.

Los goles fueron conseguidos por Sabatell y Butchosa los del



D. Ramón Careta, alcalde de la villa, entregando el trofeo a Xirau, capitán del C. D. Mataró

Foto A. Alcalde

llet hará disfrutar a sus seguidores con tardes de buen fútbol y alcanzará el tan ansiado ascenso a primera categoría regional.

Dirigió el encuentro el señor Pérez, sin complicaciones y los

Mollet, y por Celestino (2), Xirau (2), Roy y Eisindi, los del Mataró.

Al final del encuentro, don Ramón Careta, alcalde de la villa, hizo entrega de la copa al capitán del Mataró, Xirau.



Una jugada de peligro frente al marco local

Foto A. Alcalde

Suscríbese a

**comarca
deportiva**

La revista del deportista